
Pièces 8 Pièces

Superficie 260 m²

Référence MZIOP1064

Prix 1 390 000 €

Grasse
Maison à vendre (06130)
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Située au calme et en position dominante, cette superbe villa d'architecte offre une

vue  sur  les  collines  environnantes  et  un  cadre  de  vie  serein.  Spacieuse  et

lumineuse, elle se compose de quatre chambres, chacune avec sa propre salle de

bain,  garantissant  confort  et  intimité.  Son  vaste  salon  arrondi  s'ouvre  sur  une

grande  terrasse  qui  ceinture  la  maison,  créant  une  belle  continuité  entre  les

espaces  intérieurs  et  extérieurs.  La  maison,  répartie  sur  deux  niveaux  reliés  par

l'intérieur,  offre  la  possibilité  d'être  facilement  transformée  en  deux  appartements

distincts. Un appartement ...

Superb house in  a dominant  position,  set  in  a peaceful  location with breathtaking

views of the surrounding hills.  This spacious villa offers 4 bedrooms, each with its

own bathroom. Its large rounded lounge and magnificent terrace offer exceptional

living space all around the property.In addition, a separate, connected ground floor

flat with its own kitchen and outside access adds to the flexibility of this property.

The  sunken  secure  swimming  pool  completes  this  unique  ensemble,  offering  a

peaceful  place  to  relax.An  electric  gate  with  videophone,  a  garage  as  well  as  a

two-car carport and ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE OPIO
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